

Man sieht die Sonne langsam untergehen und erschrickt doch, wenn es plötzlich dunkel ist.

Franz Kafka

Küsnacht, 5. November 2018

Traurig, aber dankbar und mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von der geliebten Verstorbenen

Keller Francesca

6. Dezember 1925 – 4. November 2018

Nach kurzem Spitalaufenthalt durfte Francesca am Sonntag friedlich einschlafen.
Du wirst immer in unseren Herzen bleiben.

In stiller Trauer:

Judith und Patrick Krähenmann

Christine Aschwanden

Thomas und Ivana Hälgl und Familie

Sergio und Bruna Verardi

Familienangehörige aus Frankreich

Freunde, Bekannte und Nahestehende

Ein spezieller Dank gilt dem Spital Zollikerberg (Abteilungen Chirurgie und Palliativ) für die sehr gute Betreuung sowie allen, die in ihrem Leben für sie da waren.

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Kreis am Freitag, 16. November 2018 um 11 Uhr auf dem Friedhof Hinderriet statt (Friedhofstrasse 11, 8700 Küsnacht) – der Trauergottesdienst ist um 11.15 Uhr in der Friedhofskapelle.

Im Sinne der Verstorbenen gedenke man bitte – anstelle von Blumen – der Stiftung Roger Kessler für das cerebrally gelähmte Kind (IBAN: CH74 0851 5030 7565 6200 1).

Traueradresse: Judith Krähenmann, Maadstrasse 5, 9545 Wängi